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Niedernhausen, den 10.03.2023  

Befragung der Bevölkerung  

Sehr geehrter Herr Müller,   

sehr geehrter Herr Reimann, 

 

Frau Anna Schulz hat mit der Unterstützung des Bürgermeisters Bürger*innen von Niedernhausen im Rahmen 

ihrer Bachelorthesis angeschrieben.  

Thema: Image des öffentlichen Dienstes - Analyse der Bürgerzufriedenheit am Beispiel der Gemeinde 

Niedernhausen.  

Im Zuge des Themas wird eine umfangreiche Befragung mittels eines Fragebogens vorgenommen.  

Der Bürgermeister unterstützt diese Befragung und bringt die damit verbundenen Erwartungshaltungen und 

Zielsetzungen auch im Sinne wichtiger Orientierungs- und Entscheidungshilfen für Handlungsempfehlungen 

für die Zukunftsplanung der Gemeinde explizit durch ein eigenes Anschreiben zum Ausdruck.  

Sicherlich wird durch die sehr transparente Herangehensweise auch eine gewisse Erwartungshaltung der 

Bürger*innen geschaffen.  

   

Dazu folgende Fragen:  

 

1. Wie viele Fragebögen wurden versendet? 

 

2. Wie wurden die Empfänger ausgewählt? Nicht alle Personen ab 14 Jahren haben einen Fragebogen  

    erhalten. 

 

3. Die Fragebögen sind mit Ziffern und einem QR-Code an der linken Blattseite gekennzeichnet. 

    Wie wird die Anonymität gewährleistet? 

 

4. Ist der Datenschutzbeauftragte der Gemeinde involviert? 

 

5. Wird die Methodik der Erhebung offengelegt? 

 

6. Wie wird verhindert, dass Bürgerinnen und Bürger das Online-Formular mehrfach benutzen? 
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7. Werden die Ergebnisse zusammenfassend veröffentlicht - Presse , digital im Ratsinformationssystem?    

 

8.a)Werden die Erkenntnisse und möglichen Verbesserungspotentiale konkret in einem Maßnahmenkatalog            

       zusammengefasst und gemeinsam mit den jeweiligen Fachbereichen sukzessive abgearbeitet?  

    b) Wie hoch muss die Beteiligung sein, damit Maßnahmen umgesetzt werden? 

 

 

Für die Fraktion 

 
 

   Monika Schneider 


